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Анализируются причины и основания отзыва лицензий на осуществле-
ние банковских операций в 2017 г. Проводится систематизация кредитных 
организаций, у которых была отозвана лицензия, а также обозначаются за-
конодательные нормы, на основании которых осуществлялся отзыв лицен-
зий. Отмечаются наиболее часто встречающиеся нарушения законодатель-
ных требований, повлекшие негативные последствия в виде отзыва лицен-
зии регулятором.
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RUCHKIN R.O. REVOCATION OF THE BANKING LICENSE BY THE BANK OF 
RUSSIA: PRACTICAL IMPLEMENTATION

The author analyzes the reasons and grounds for revoking licenses for 
banking operations. The systematization of credit organizations that have been 
revoked is systematized, as well as the legislative norms on which the license was 
withdrawn in 2017. The most frequent violations of legislative requirements are 
noted, which resulted in negative consequences in the form of a license revocation 
by the regu-lator.
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